

Noémie

Le projet est un défi réussi pour moi, pour mon enfance.

Jamais je m'aurai eu cette sensation de découverte et de réussite, ou de quelque chose de si important. Jamais des personnes m'avaient compté sur moi, je m'aurai pas connu beaucoup de personnes. J'ai découvert des choses auxquelles je m'avais jamais entendu parler même de nom.

J'ai toujours trouvé certaines choses futiles ou inutiles, mais quand nous avons eu besoin d'utiliser ces choses pour le projet, cela nous a vraiment beaucoup aidés. Je m'ai jamais vraiment apprécié certains côtés des mathématiques. Peut-être parce que ~~professeur~~, ou d'autres choses, mais maintenant j'aime tous dans les mathématiques.

Pendant une grande partie de mon enfance, j'ai toujours voulu faire archéologue, avocate, ou

même actrice ! Pourtant, cette année tout a changé :
j'ai basculé vers la science. Cela m'intéresse :
l'idée de découvrir, d'essayer, de créer et de toujours
apprendre de nouvelles choses. Je aimerais pratiquer
ce genre de projet pendant tout le long de ma vie.